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香港文匯報訊 於今屆康城影展
的主競賽單元裡，唯一入圍的華語
片便是賈樟柯執導作品《江湖兒
女》，兩名主角趙濤和廖凡更一起
亮相開幕禮紅地毯。未知賈導會否
在影片的康城放映當日現身。趙濤
和廖凡以一身盛裝踏上紅地毯，相
當搶鏡，而二人亦熱情地與現場粉
絲揮手互動。女主角趙濤一襲帥氣

優雅的黑色高級訂製禮服，盡顯中
性美；男主角廖凡也一身深色西
裝，帥氣十足。這是繼《江湖兒
女》煞科後的二人首度同場出現，
攜手為影片宣傳造勢。《江》片是
賈樟柯導演的最新力作，也是他繼
《任逍遙》、《二十四城記》、
《山河故人》等片後第六次入圍康
城，其中五次更入圍主競賽單元；

而五套挑戰「金棕櫚獎」的影片
中，賈導妻子趙濤便擔正其中四
套，可見兩夫婦早已習慣了並肩作
戰。著名海外娛樂媒體《The Hol-
lywood Reporter》於康城開幕之
前，登了今年最為影評人期待的五
齣電影，當中《江》片名列第一。

橫跨17年愛情故事
賈導曾在全球權威電影雜誌《電
影手冊》的專欄中透露，該片故事
背景與他之前兩作《任逍遙》和
《三峽好人》息息相關，講述一段
橫跨17年的愛情故事。片中主角巧
巧和斌哥的愛情命運坎坷曲折：
「這對男女經歷了街頭暴力、入
獄，也經歷了相愛、背叛，他們分
離又重逢，但始終沒有走入家
庭。」他稱《江》片是一部「狂暴
的愛情故事」。

於香港時間前晚開幕的康城影
展會場，今屆評審之一張震

聯同其他評審，包括「吸血女」
姬絲汀史超域（Kristen Stewart）
及評審團主席姬蒂白蘭芝（Cate
Blanchett）等現身紅地毯。作為
眾評審中的唯一亞洲人，更是自
2003年以來第二位華人男演員擔
任此工作，張震舉止上難免有點
戰戰兢兢。當各人在紅地毯上手
牽手擺甫士給傳媒拍照時，張震
拖着姬絲汀的手，彼此也是以黑
色打扮示人，看來相當合襯。
而在紅地毯環節之前，張震等

人出席主競賽評審團的記者會，
他被問到對幾部亞洲競賽片的看
法。

為評審成員解釋亞洲文化
張震回答時很撐「自己人」：

「很高興會有四部亞洲電影入

圍。作為評審，對於不同文化的
電影不能區別對待，要保有平常
心。」那麼，他在評審團中有何
作用？「大家可能對於亞洲文化
不大了解，認為亞洲電影內容大
多關於家庭、個人感情、會比較
壓抑。所以大家有不懂的地方，
都可以來和我交流。」
參展電影水平有高有低，要奪取

最高榮譽「金棕櫚獎」，張震覺得
最重要的標準又是什麼？他說：「好
的電影就是能讓觀眾感動，感動之
餘又要富有創造性。」

三年前隨《聶隱娘》赴會
張震是繼2003年的姜文後，成
為第二位出現在康城影展主競賽
單元評審名單上的華人男演
員，他曾有九部作品
入圍康城，

距離上次隨同《刺客聶隱娘》
來到康城已有三年時間。從演
員到評審，張震始終將表演
視為終生事業。談到這次康
城之旅，張震直言這也是
個學習過程：「希望能夠
從各位電影同仁身上，
學 習 到 不 同 的 知
識。」據知他會全心
投入到評審工作
上，享受這裡的
浪漫獨特氛
圍。

康城影展開幕康城影展開幕 再有華人男演員任評審再有華人男演員任評審
談評獎
標準

指要感動人指要感動人張震張震
有創意有創意

香港文匯報訊 「歐洲三大影展」之一、向來不乏華語片撐場的康城影展，第71屆

盛會已於香港時間前晚隆重舉行。今年康城影展既有華語片參加主競賽單元，亦有郭

富城和范冰冰等相熟面孔出現，但更重要是台灣男星張震擔任主競賽單元的唯一亞洲

評審，他的每個舉動自然備受注目。對於得獎影片有何標準，張震坦言不單要令人看

後感動，也要有創造性。

香港文匯報訊 內地女星范
冰冰前晚也有在紅地毯上現
身，這次是她第七度出席，
比起過往試過單純的亮亮相
履行代言人責任，今趟則有
點意思，皆因冰冰是前來為
聯同好戲之人謝茜嘉謝西婷
（Jessica Chastain）等合演
的全新諜戰片《355》宣傳。
同場也見另一內地女星李宇
春。雖然過往「范爺」屢有
佳作，不過這次她的淺綠色

Tube Dress「出事了」，有
網民直截了當用「雞毛撢
子」（即雞毛掃）來形容裙
子，也有人聯想到洗車場的
「旋轉刷」。更有人批評她
髮型不好看，梳得太整齊有
點像道姑。還未計外國媒體
拍到她一對肉肉雙臂，在沒
有「P圖」下，和平時的官方
宣傳照反差甚大。結果幾方
面加起來，即換來「她真的
穿這個不好看，她的造型師
到底在幹嘛……明明那麼美
的一個人」、「這衣服是她
紅毯造型裡最災難的一次沒
有之一」、「虎背熊腰」、
「膀大腰圓」等負面評價。
可幸仍有范迷力挺到底，說
着「冰冰已經把這條裙子駕
馭得很不錯啦」。
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香港文匯報訊 儘管今屆沒有港片參與，但紅地
毯上居然看到郭富城（城城）的身影！原來他此行
是來宣傳新作《六月的秘密》。在城城身旁，還見
到盛傳是其片中女兒的內地女星苗苗與歌手吳建
飛。穿黑西裝的城城滿面鬍鬚，有點滄桑感覺，未
知他在片中的身份會是什麼？
苗苗早前憑馮小剛作品《芳華》廣為人知，她的

露肩透視紗裙讓她看起來更有氣質，愈來愈有女人
味。苗苗之前也在康城海灘穿白衫黑褲留倩影，跟
1993年攜《霸王別姬》到康城、影過類似相片的
鞏俐致敬。

城城帶城城帶「「女兒女兒」」宣傳宣傳

■■張震張震((右二右二))拖着姬絲汀史超域拖着姬絲汀史超域((右一右一))，，
聯同其他評審成員踏足紅地毯聯同其他評審成員踏足紅地毯。。 新華社新華社

■■范冰冰今年以淺綠色范冰冰今年以淺綠色 TubeTube
DressDress示人示人，，卻惹起爭議卻惹起爭議。。新華社新華社

■■李宇春今年李宇春今年
也來康城紅地也來康城紅地
毯湊湊熱鬧毯湊湊熱鬧。。

新華社新華社

■■郭富城郭富城((右二右二))偕偕「「女兒女兒」」苗苗
苗苗((左二左二))現身現身。。 新華社新華社

■■張震是歷來第二位張震是歷來第二位
華人男演員擔任康城華人男演員擔任康城
主競賽單元評審主競賽單元評審。。

■■張震對佳片的要求不算很嚴
張震對佳片的要求不算很嚴格格，，但至少都要能打動觀眾
但至少都要能打動觀眾。。

■(左起)賈樟
柯電影《江
湖兒女》一
對主角趙濤
和廖凡，於
康城開幕禮
紅地毯和各
界見面。

■《江湖兒女》獲外
國媒體寄望甚殷。

■張震願為其他夥伴解釋亞洲文化。 法新社

香港文匯報訊（記者梁靜儀）
陳柏宇（Jason）昨天為譚小環主
持的奇妙電視節目《搵錢男女》
擔任嘉賓，並在尖沙咀他有份投
資的火鍋店拍攝，節目中Jason又
分享做生意心得。
Jason表示一直想學做生意，投
資是入門必經階段，覺得做生意
最重要是找到好拍檔，自己便可
做少一點。暫時他負責宣傳工
作，有機會希望可真正落手落腳
參與。Jason續指做生意其實跟
BB有關，一來可增加收入，二來
將來可分享營商經驗給BB。他的
太太符曉薇現懷孕四個月，日前
她在社交網透露因抱小朋友不慎
扯到而出血，問到太太出血狀況
時，Jason說：「可能太太抱小朋

友時不小心扯到，第一日出血時
真的非常擔心！幸好經診斷後沒
大礙。」他透露太太現可正常活
動，只要不操勞便可，原本她要
去韓國旅行，但現在嚴禁她去，
因不想冒險，待生完BB再去。

譚小環嫌老公肥膩
小環笑指該節目拍攝兩個多月

來，今集是最多女同事到場的一
次：「都不明白人家都快做爸
爸，這些美少女還有幻想空間，
今日奇妙電視台應呈現真空狀
態。不過 Jason 的確『嗒得杯
落』，是大隻『小鮮肉』，雖穿
上外套都滲了出來，連我都有點
流口水。」笑問會否叫老公操
弗？小環搞笑謂：「如今看回老

公，都覺得有少許肥膩和麻辣感
覺，食完想去廁所！」又呼籲老
中青男士，夏天來了，是時候
Keep弗。
提到她保養得宜，小環稱有時

在街上都有人詢問保養心得，她
覺得湯水很重要，女人不可太
瘦，特別是面部，太瘦太乾會顯
得老。

扯傷出血驚到震

陳柏宇禁太座赴韓

■陳柏宇(右)一現身，譚小環也不
諱言讚對方「嗒得杯落」。

香港文匯報訊（記者吳文釗）馬浚偉（馬仔）昨天為
《第10屆香港小劇場獎頒獎禮》頒發最佳女主角獎，正為
下月演出舞台劇做準備的馬仔，笑言已為拍檔胡定欣安排
一段長達兩分十秒的水袖舞獨腳戲，現等對方拍完外景回
港就正式綵排。
擔任頒獎嘉賓的馬仔坦言未有資格去做評審，因他也是

學習中，希望《偶然．徐志摩》會繼續進步。提到舞台劇
拍檔胡定欣快將拍畢外景回港，馬仔已安排一段水袖舞給
她：「原本揀了兩曲給定欣，最後改用一首好經典的古箏
曲，足足有兩分十秒長。定欣就有Solo跳水袖舞，相信她
會好享受，對她很有信心。」笑指馬仔為何「折磨」定
欣，他說：「不是折磨，我們之前有傾過，我想她在電視
以外，在舞台上展示另一面。如可將她推到更高層次，我
會有很大成功感。」
另馬仔兩位「妹妹」鍾嘉欣和陳法拉日前都有回港，他

表示先後有跟二人吃飯：「其實之後我跟嘉欣會在音樂、
舞台上有合作計劃，不過要先等她決定再生不生
BB，因大肚有很多事做不來，作為朋友或大
佬我都全力支持她。」至於剛完成學業的
法拉，馬仔稱對方會先留在美國發展，
「知她有機會演一個大型舞台劇，當中
有很Top的演員參與，不過她仍在考慮
中。我就話無錢都要去做，何況有錢收？
這個衰妹都會在荷里活發展。」
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香港文匯報訊（記者 李思穎）菊梓喬
（Hana）昨天到電台宣傳新歌《回到以
前》，歌曲講述對愛情的執着，其實已不能
回到昔日感覺，但並非她的心聲，只因身邊
朋友失戀時會搵其傾訴，往往都很執着想回
到以前。Hana笑謂：「我會好惡鬧醒他
們，看起來很理智，但自己遇到感情問題又
是另一回事，會執着傷心一段好長時間。很
難才再有另一個喜歡的人，最長試過要兩三
年時間才放下。」
Hana表示沒試過在街上遇過舊愛，但經

常幻想遇到的話會有
什麼反應，要打招呼
或是扮見不到，笑言
全是憑空想像。現時
Hana感情空白沒拍
拖，說到跟她傳緋聞
的張景淳，她強調大
家只是朋友，自己現
沒拍拖，而公司亦沒
要求不准拍拖，她覺
得要以工作為先。

Hana會鬧爆執着朋友

■菊梓喬強調目前並
沒男友。■■馬浚偉馬浚偉


